THE WEEKLY REPORT 2023-2024

# District-2510 クラブの価値を高め 希望の種を蒔こう TAKIKAWA ROTARY CLUR



2023~2024年度

滝川ロータリークラブ

会長 鷲尾 昌法

■ 例会日:毎週木曜 PM12:30より

例会場:ホテル三浦華園

■ 住 所:滝川市花月町1-2-26

■ 電 話: (0125)-22-3344 ■ FAX: (0125)-24-2755

■ メール: takikawarc@gmail.com
■ WebSite: www.rotary.gr.jp

## 第3386回 例会報告 令和6年3月7日(木)

### 会長挨拶



R 本日は移動例会で妹背牛のカーリングホールまで遠路お越しいただきありがとうございます。インストラクターの皆様、今日は大変お世話になります。よろしくお願い致します。カーリングはオリンピックでロコ・ソラーレの活躍などが話題となり、もぐもぐタイムなどの言葉も生まれ、親しみのある競技に育ったわけでありますが、私が以前教員をやっていたオホーツクに面する常呂町が国内で最初に始めたと町民が胸を張って言っておりましたが、どうなんでしょうか。道がまちおこしとして仕掛けたという話もありますが、当時は屋外でやっていました。流氷が来ると町の気温が一気に下がるので、良いリンクができるんだと聞きました。そんな中、耳が凍傷になったなんていう話も聞き、ご苦労なことだなと当時は思ったものです。3年後に滝川に戻って驚いたのは、そ

んなご苦労な事を、市役所に勤務する高校時代の同級生たちがチームを組んでやっていたことです。さすがに滝川は農業用のビニールハウスを建ててやっていましたが、今日はこのような立派な施設で体験させてもらい隔世の感があります。さて、私たちは今日、なぜここにいるのでしょうか。それは教養を身につけるためです。私たちが教養を身につけるには訳があります。いつか、どこかで、何かに活かされる、思うからです。教養は人間形成に必要なものとされます。また教養はひけらかすと教養でなくなる、なんて事も申します。何はともあれ今日は楽しみましょう。それからもう一点、北門信金さんがインボイスのセミナーを開催したと、昨日の道新に載っていました。前野幹事が領収書などの電子保存について記者のインタビューに答えていました。さすが前野幹事、勉強熱心だね、という事を皆さんにお伝えしたかったわけであります。最後に米山奨学生のクリスティーナさんが例会に参加しています。本日が最後ということで1年間ご苦労様でした。色々と国籍をお持ちだと聞いておりますが、何処へ行っても日本との懸け橋になって下さい。

# 前回のプログラム [ 体験移動例会 ] - ハッピーカーリング - 【ロータリー財団担当例会】



妹背牛町カーリングホール

### クリスティーナさん最後の例会



米山奨学生のクリスティーナさん、本日 最後の例会に参加しました。1年間ご苦労 様でした。沢山の思い出をありがとう。

#### 今日のランチ



春巻き・エビフライ・玉子焼き・焼売 エビチリ・切干大根・マカロニサラダ コロッケ・漬物・苺・お茶・コーヒー

## 幹事報告



ド 今週末、3月9日(土)は第2グループ都市連合会(IM)が開催されます。当クラブからは39名の出席となりました。当日は午後2時にホテル三浦華園前からバスが出ます。また、直接会場にお越しの方は午後3時点鐘となっていますので、遅れないようお越し下さい。

### カーリングフォト



ゲスト:指導員 北口様・村山様・橋向様・高橋様

【編集後記】参加した皆さんの殆どが初カーリング体験でした。 楽しく貴重な体験をさせて頂きました。企画して頂きました、上 田秀司委員長・指導員の皆様ありがとうございました。

#### \(^o^)/ニコニコBOX報告(敬称略)

編集/クラブ会報委員会 発行日: 令和6年03月12日

出席報告	3 <i>F</i>	∄7日

	- , <b>.</b>		_	_	
会員数	病欠	免除	出席	欠席	出席率
82名	0名	8名	53名	29名	71%